



RINGKASAN

ELVINA HELIDA PUTRI. Produksi Foto Jurnalistik di Portal Berita tvberita.co.id Kabupaten Karawang. *Production of Journalistic Photos on the News Portal tvberita.co.id Karawang Regency*. Dibimbing oleh BAYU SURIAATMAJA SUWANDA.

Pertumbuhan media massa telah memberikan tempat bagi fotografi, khususnya adalah foto jurnalistik. Foto jurnalistik adalah foto yang dimuat untuk dipublikasikan dalam media massa seperti koran, majalah dan televisi. Foto jurnalistik memiliki peranan penting dalam menyajikan informasi visual sesingkat mungkin, agar masyarakat dapat mengerti pesan yang disampaikan. Batasan sukses atau tidaknya foto jurnalistik tergantung pada persiapan yang matang dan kerja keras. Seorang jurnalis yang baik adalah seorang jurnalis yang melakukan riset terhadap subjek, mampu menentukan peristiwa potensial dan foto seperti apa yang akan mendukungnya.

Tujuan penulisan Laporan Akhir ini adalah menjelaskan produksi foto jurnalistik dan menjelaskan hambatan dan solusi yang dialami dalam produksi foto jurnalistik di portal berita tvberita.co.id Kabupaten Karawang. Lokasi pengumpulan materi untuk menyusun Laporan Akhir ini dilakukan di Jl. Ahmad Yani No.9 Tanjungpura, Kab. Karawang, Jawa Barat. Waktu pengumpulan data dilaksanakan selama dua bulan tertanggal 2 Februari sampai dengan 2 April 2022. Data yang digunakan dalam penulisan Laporan Akhir ini adalah data primer dan data sekunder. Instrumen yang digunakan yaitu, daftar pertanyaan, *audio recorder*, dan kamera. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, partisipasi aktif, wawancara, dokumentasi dan studi pustaka

Sebuah foto jurnalistik harus melalui beberapa tahap hingga menjadi foto layar siar. Produksi foto jurnalistik dalam tahap pra produksi yang merupakan tahap persiapan perlengkapan dan peralatan sebelum peliputan, tahap produksi meliputi peliputan dan wawancara. Tahap terakhir yaitu pasca produksi meliputi *transfer* foto, simpan foto, seleksi foto, *editing*, pembuatan *caption*, dan pemuatan foto yang layak siar ke portal berita.

Produksi Foto Jurnalistik di portal berita tvberita.co.id Kabupaten Karawang tidak terlepas dari hambatan. Hambatan yang terjadi selama produksi foto jurnalistik sejak pra produksi sampai pasca produksi, yaitu keterbatasan perlengkapan dan peralatan liputan, kamera *overheat*, kurangnya sumber daya manusia dan kebingungan dalam memilih topik berita. Jurnalis foto portal berita TV Berita Karawang juga dapat menemukan solusi untuk menghadapi hambatan yang terjadi.

Kata kunci: berita, foto jurnalistik, media massa